
Familia 
Gascó Miranda
“Nos sentimos enormemente
privilegiados y agradecidos 
de estar en El Prado”



1.- Las navidades siempre son un momento especial: ¿cómo tenéis previsto vivirla este año?

Pues como todos lo intentamos. Con la ilusión de un niño. Mucho tiempo en familia, planes juntos, alguna que otra risa, y teniendo muy
presente lo que verdaderamente celebramos.

2.- ¿Cómo ha sido vuestra experiencia estos años en el Colegio? ¿qué destacaríais? 

Definitivamente el colegio nos va dejando año tras año una impronta muy especial a toda la familia, y nos sentimos enormemente 
privilegiados y agradecidos. Destacar la continua comunicación con profesores y equipo directivo, su disponibilidad y su preocupación
auténtica por nuestros hijos. No se deja a nadie atrás.

3.- ¿Qué creéis que marca la diferencia de este Colegio frente a otros?

Que es un colegio de familias, no solo de alumnos que van a formarse. Y eso genera una atmósfera especial entre los padres que se hace
presente en los momentos más difíciles, y hace más intensos los momentos de alegría y celebración.

4.- ¿Os ha marcado algún hecho o anécdota concreta estos años en el Colegio? ¿cuál? 

Tenemos un hijo con una discapacidad, y el día que solicitamos su admisión se nos dieron las gracias por haber elegido El Prado para él. “Nos
hacéis un favor”. No dábamos crédito. Pasados varios años, nos reconocieron que habían estado bastante “acongojados” al principio. Nosotros
seguimos emocionados al recordarlo. Esto es mucho más que un colegio.

5.- ¿Qué objetivos os marcáis para el nuevo año que comienza? 

Vivir más intensamente la vida familiar y disfrutar los buenos momentos juntos, porque te das cuenta de que los años pasan cada vez más
deprisa y lo que te pierdes, no lo recuperas. Y seguir haciendo colegio con el resto de familias, porque mucho hay que dar cuando tanto se
recibe.



LUIS CECILIA

Profesión

Bancario, que no banquero. Bancaria de día, domadora de leones por la noche.

¿Por qué El Prado para vuestros hijos? 

Por la relevancia de las familias y la formación de los chicos 
en todos los aspectos de la persona, sin descuidar ninguno.

Porque el producto final son chavales cargados 
con una mochila llena de valores y ganas de cambiar el mundo.

Como recordáis el primer día de Colegio de vuestro hijo mayor…

Salir pensando “qué suerte hemos tenido”. 
Y la sonrisa de Jaime al volver a casa.

Con mucha ilusión y muchas emociones compartidas a la vuelta.



Madrid, Barça o Atleti…

No soy muy de fútbol, pero entre un Real Madrid 
y un Valencia CF no sabría elegir.
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Atleti. Me gusta la gente que pelea a voz en grito y sufre en silencio.

Toda la saga de Tom Clancy, 
que comienza con “La caza del Octubre Rojo”

Un libro...

A mi me educó Dumas: “¡Todos para uno y uno para todos!”

Una peli...

La Gran Evasión. La debo haber visto más de 100 veces,
literalmente. Me sé los diálogos de memoria.

Asesinato en el Orient Express. De pequeña 
devoraba las novelas de Agatha Christie.
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Un plan en familia que recomendarías 

Cine en casa con palomitas, todos juntos 
sin excepción, un sábado por la noche, viendo 

alguna película de los años 80 de las que nosotros
recordamos especialmente.

Comida de gala un domingo cualquiera, con la vajilla buena,
todos bien vestidos y repeinados, y uno de mis hijos 

con turno de mayordomo. Le ponemos un poco de teatro 
y de paso aprenden a comer “como personas”.

La mejor actividad de la APA es… 

 El senderismo familiar. Senderismo con carritos,
naturaleza, filetes empanados y gente estupenda.

Cualquiera, porque todas están hechas con cariño y
organizadas con mucha    dedicación y profesionalidad.


